

# *Irán: Captura del petrolero 'no quedará sin respuesta'*

---



Teherán, 8 jul (RHC) La incautación de un petrolero iraní por las autoridades británicas frente a Gibraltar "no quedará sin respuesta", dijo este lunes el ministro de Defensa de Irán, Amir Hatami.

El ministro manifestó que 'no toleraremos' la captura del petrolero Grace 1, ocurrida el pasado jueves frente al territorio británico de Gibraltar, en el extremo sur de España, por fuerzas de seguridad del lugar y de la Marina británica.

Teherán exigió la liberación 'inmediata' del navío, pero la justicia gibraltareña autorizó su retención hasta el 19 de julio.

El ministro de Asuntos Exteriores de Irán, Mohamad Javad Zarif, advirtió que la acción 'crea un peligroso precedente'.

Recordó que su país 'no es miembro de la Unión Europea ni está sujeto a ningún embargo petrolero europeo', con lo que no está sujeto a las sanciones comunitarias contra Siria.

En un comunicado publicado hoy, el gobierno de Gibraltar reafirmó que el Grace 1 había sido interceptado 'en las aguas territoriales británicas de Gibraltar' después de abandonar 'aguas internacionales' para reabastecerse.

La diplomacia iraní asegura que la captura del buque se realizó en aguas internacionales.

Además, el viceministro iraní de Asuntos Exteriores, Abbas Araghchi, dijo el domingo que el destino del petrolero no era Siria.

El canciller español, Josep Borrell, manifestó que el barco fue retenido a petición de Estados Unidos e indicó que estudian 'las circunstancias en las que se ha producido' el hecho, 'estamos viendo de qué manera afecta a nuestra soberanía' esta medida.

Dijo que la detención se registró en aguas españolas, dado que Madrid solo reconoce a Gibraltar las aguas de su puerto, mientras Reino Unido entiende que el mar alrededor del Peñón forma parte de las 'aguas territoriales británicas de Gibraltar'.

Según el ministro principal de Gibraltar, Fabian Picardo, la medida responde a una información dada a su Gobierno 'con motivos fundamentados para pensar que el barco Grace 1 estaba infringiendo las sanciones contra Siria'.

Picardo negó que la incautación se realizara bajo una solicitud de Estados Unidos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/195549-iran-captura-del-petrolero-no-queda-sin-respuesta>



**Radio Habana Cuba**